
Siracusa.  Alla  guida  di  un
veicolo  con  telaio
contraffatto,  34enne
denunciato per ricettazione
Era alla guida di un veicolo con i semirimorchi con il telaio
contraffatto. G. G., 31 anni, è stato denunciato da Agenti
della Polizia stradale per il reato di ricettazione.

Priolo  Gargallo.  La  Polizia
Arresta  un  uomo  per
ricettazione
Arrestato  oggi,  dalla  Polizia  del  Commissariato  di  Priolo
Gargallo, assieme ai militari dell’Arma, Fabio De Simone, 39
anni, già conosciuto alle forze di Polizia perché a suo carico
è  stato  emesso  l’ordine  di  sospensione  della  misura
alternativa  dell’affidamento  in  prova  ai  servizi  sociali.
Questo  è  avvenuto  in  seguito  a  una  mirata  attività
investigativa che ha permesso di rinvenire beni di provenienza
furtiva asportati da un immobile di proprietà dell’Agenzia dei
beni  confiscati  alla  criminalità  organizzata,  in  passato
abitato da De Simone, a carico del quale sono emersi gravi
indizi di reità per ricettazione.
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Siracusa.  Cimitero,  "l'Asp
diffida  il  Comune".  Sel:
"Subito  la  soluzione  delle
emergenze"
“I disservizi al Cimitero non rappresentano un novità, ma se a
diffidare  il  Comune  è  l’Asp  emergono  delle  perplessità  e
preoccupazioni  ulteriori”.  A  dirlo  è  il  presidente  della
commissione cimiteriale, Pippo Rabbito di “Sel”. L’esponente
del partito di sinistra ricorda come “in diverse occasioni,
anche con gli altri componenti del gruppo consiliare, abbiamo
sollecitato  funzionari,  assessori  e  lo  steso  sindaco,
Giancarlo  Garozzo  a  porre  rimedio  alle  numerose  criticità
riscontrate dagli utenti, ma anche rilevate dal direttore del
cimitero,  Fulvio  Caschetto,  che  ha  stilato  un  elenco  di
problemi a cui porre subito rimedio”. Da settembre, data in
cui  il  direttore  ha  stilato  l’elenco  delle  priorità  da
affrontare,  non  sarebbe  ancora  cambiato  nulla.  Motivo  di
rammarico per Rabbito.  “Siamo ben consapevoli delle difficoltà nel reperire i
fondi – conclude il presidente della commissione- ma sollecitiamo l’amministrazione a

trovare, come ha fatto per altre questioni, soluzioni rapide per scongiurare, tra i

rischi paventati,  la chiusura della camera mortuaria, con i conseguenti disagi.

Noto.  Il  Maggiore  Canto
lascia il comando della base
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radar di Mezzo Gregorio, al
suo posto il Capitano Pardo
Cambio al vertice della 137^ Squadriglia radar remota. Il
Maggiore Giuseppe Canto lascia infatti il comando della base
radar di Mezzo Gregorio, a Noto, e a al suo posto subentra il
Capitano  Alessandro  Pardo.  La  cerimonia  del  passaggio  di
consegne  si  terrà  lunedì  prossimo  alle  10.30,  all’interno
della sede della 137^ Squadriglia radar remota di contrada
Mezzo Gregorio, alla presenza di autorità civili, militari e
religiose  della  provincia  di  Siracusa  e  del  Comune  di
Noto.L’evento  sarà  presieduto  dal  colonnello  Antonio
Lanzillotti,  direttore  tecnico,  presso  al  quarto  reparto
tecnico manutentivo dell’Aeronautica militare di Borgo Piave a
Latina.

Siracusa.  Confindustria,
nasce  uno  sportello  per  la
consulenza  finanziaria
completa  alle  imprese
associate
Uno  “sportello”  per  erogare  alle  imprese  associate  a
Confindustria Siracusa un servizio di consulenza finanziaria
completa. L’iniziativa nasce in seguito alla convenzione tra
Confindustria  Sicilia  e  Irfis  (Istituto  regionale  per  il
finanziamento alle imprese siciliane) e, sul piano operativo,
si avvarrà del supporto di Fidimpresa Confidi di Sicilia. “Con
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questo  nuovo  servizio  –  afferma  Francesco  Siracusano,
presidente  di  Confindustria  Siracusa  –  ampliamo  l’offerta
rivolta  agli  imprenditori  che  vogliono  investire  potendo
contare sull’attivazione di importanti strumenti agevolativi
regionali. In un momento di grave crisi economica – conclude –
la sinergia con Irfis e Fidimpresa ci permette di sostenere in
modo  sempre  più  qualificato  le  aziende  che  decidono  di
scommettere sul territorio”.
 

Noto. Inaugurazione del nuovo
anno accademico al Cumo: tra
conferme e novità
Si apre con la riconferma del polo universitario come unico
accreditato presso il Miur nel sud est siciliano, il nuovo
anno accademico del Cumo, Consorzio universitario mediterraneo
orientale. Un’inaugurazione segnata da parole di speranza e
incoraggiamento.  Quelle  di  Antonino  Pennisi,  direttore  del
Dipartimento di Scienze Cognitive, della Formazione e degli
Studi Culturali dell’Università di Messin, che nel discorso
agli studenti ha detto: “La crisi attuale? Saranno i giovani
specializzati a risolverla” . Poi è stata la volta di un
bilancio dell’attività del Cumo: “Siamo al 14esimo anno di
vita  –  ha  aggiunto  Pennisi  –  e  questo  lo  dobbiamo  alla
competenza  e  alla  passione  di  tutte  le  persone  che  hanno
lavorato  a  questo  progetto”.  Ha  aggiunto  l’amministratore
delegato del Cumo, Salvatore Cavallo: “Già negli altri Paesi
europei sono i giovani specializzati a risolvere alcuni nodi
della crisi. Per questo conviene studiare”. Plauso all’azione
formativa  del  Cumo  anche  da  parte  del  Comune  di  Noto,
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rappresentato dall’assessore alla Cultura Cettina Raudino:”La
città di Noto si è da sempre connotata come un polo vocato
alla cultura in tutti i suoi aspetti e il Cumo rappresenta una
presenza di grandissimo valore”.  Dall’anno accademico appena
inaugurato l’offerta formativa sarà connotata dalla novità dei
corsi  interclasse  che,  partendo  da  un  biennio  comune,
consentiranno di scegliere al terzo anno la classe in cui
laurearsi, rappresentando anche uno stimolo al conseguimento,
con un solo anno accessorio, di una doppio titolo, in Scienze
della Formazione e Comunicazione e Turismo Culturale e Dams.
Ancora aperte le iscrizioni al Master di primo livello in
“Tecnologie  avanzate  di  Formazione  e  Comunicazione  per  le
Scienze  Cognitive  e  Pedagogiche”,  il  cui  conseguimento
consente,  inoltre,  di  accedere  al  secondo  anno  di  Laurea
Magistrale.
 

Siracusa. Soccorre due cocker
in  strada,  i  Vigili  Urbani
ora cercano il proprietario
I due cocker che vedete in foto vagavano da qualche giorno in
contrada Spinagallo, nella zona dell’Ippodromo. “Troppo curati
per essere dei randagi”, ha pensato un cinquantenne vedendoli
sul ciglio della strada. Allora si è avvicinato, per capire se
avessero un collare e magari una medaglietta per risalire al
proprietario. Non appena ha accostato con l’auto, aperto lo
sportello, i due simpatici cagnolini sono saltati all’interno.
Da amante degli amici a 4 zampe – l’uomo in questione ha sei
cani – non se l’è sentita di farli scendere. Ha allora fatto
rotta  verso  il  comando  della  Polizia  Municipale,  dove
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attualmente i due cocker sono ospitati. Non hanno il collare
ma  attraverso  il  microchip  è  in  corso  la  ricerca  del
proprietario che magari proprio in queste ore li sta cercando.
Chi  li  riconoscesse,  può  contattare  il  centralino  della
Municipale di Siracusa 0931 462644.

Siracusa. Carovana Antimafie,
il  12  due  appuntamenti:  un
convegno  e  uno  spettacolo
teatrale  contro  il  traffico
di esseri umani
Ultima tappa siciliana del tour della Caronava Antimafie a
Siracusa, il 12 ottobre. Tema di questa edizione, la lotta al
traffico di esseri umani: non a caso la Carovana si è messa in
marcia da Lampedusa.
La  manifestazione  è  nata  nel  1994  su  iniziativa  di  Arci
Sicilia. Dal 1996 è copromossa da Libera, Avviso Pubblico
Cgil, Cisl e Uil è divenuta a carattere nazionale. Nel suo
percorso  a  tappe,  la  Carovana  Antimafie  attraversa  il
territorio per portare solidarietà a coloro che in prima fila
operano  per  la  legalità,   la  democrazia  e  la  giustizia
sociale.
Due gli appuntamenti clou della tappa siracusana:  un incontro
sul  tema  della  tratta  degli  esseri  umani  nella  sede
dell’Istituto Superiore di Scienze Criminali (alle 17.30) a
cui  parteciperà  anche  il  procuratore  capo  di  Siracusa,
Francesco Paolo Giordano; e uno spettacolo teatrale di e con
Alessdio Di Modica, dal titolo “Ossa” (Sala Randone, ore 21).
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Siracusa.  Trascrizione  di
matrimoni  tra  persone  dello
stesso sesso: il Comune per
il si. Incontro Arcigay con
Gambuzza e Troia
Anche a Siracusa Arcigay rilancia per la trascrizione dei
matrimoni contratti all’estero tra persone dello stesso sesso.
A livello ufficioso l’iniziativa ha il placet del sindaco
Giancarlo Garozzo. Due assessori della sua giunta, Silvana
Gambuzza e Valeria Troia, hanno incontrato oggi il presidente
di  Arcigay  Siracusa,  Armando  Caravini.  Al  centro  del
dibattito, la mozione presentata dall’associazione, tema su
cui il ministro dell’interno Alfano ha inviato una circolare
ai prefetti chiedendo il blocco della trascrizione al Comune.
L’assessore  Gambuzza  –  pari  opportunità  –  si  è  detta
favorevole a portare avanti l’iniziativa di “disubbidienza”,
proponendo  di  presentare  una  apposita  bozza  al  Comune,  a
favore dei diritti civili.
Nel  corso  della  riunione  si  è  parlato  anche  del  progetto
scuola di Arcigay. E’ rivolto alle quinte elementari e prima
media dal nome “L’altro da me” e parla di uguaglianza. Un
secondo momento del progetto si rivolge alle scuole superiori
e verterà sul pregiudizio e sull’orientamento sessuale e di
genere.
“Grazie a questa amministrazione Siracusa sarà portavoce e
promotrice di uguaglianza e diritti civili sia nelle scuole
che nelle istituzioni”, commenta Armando Caravini, presidente
Arcigay Siracusa.
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Calcio.  Logo  As  Siracusa
1924, la risposta di "Forza
Siracusa"  a  Paolo  Giuliano,
titolare  dello  storico
marchio
Una mano tesa e un tentativo di dialogo con una proposta.
Nella vicenda relativa al logo dell’As Siracusa 1924 ed il suo
utilizzo – non concordato dal Città di Siracusa con chi ne
detiene il possesso – dopo le polemiche su Facebook, si prova
a  costruire  un  ponte  per  avvicinare  le  distanze.  Dopo
l’intervento  di  Paolo  Giuliano,  in  esclusiva  per
SiracusaOggi.it (leggi qui), ecco la risposta che arriva dagli
amministratori del gruppo Fb “Forza Siracusa”.
“Veniamo  chiamati  in  causa  dall’avvocato  e  ovviamente
rispondiamo. Andiamo nel dettaglio e analizziamo insieme la
situazione Logo Siracusa Calcio 1924. Come tutti sappiamo il
Siracusa Calcio ha una sua storia che con l’accumularsi degli
anni si è vista passare davanti nomi, personaggi e simboli…
invariato è restato quello del leone che è cambiato ad oggi
solo  nella  forma  fino  all’era  Salvodi  e  adesso  si  vuole
tornare all’inizio forse per il semplice motivo di nostalgia
mista  ad  amore  per  quel  simbolo  che  in  casa  Siracusa  ha
portato tante gioie. Come già detto prima, lei ha in gestione
il logo, ho letto attentamente, tramite il suo messaggio il
logo è stato sottoposto all’attenzione del sindaco Garozzo e
dell’assessore allo sport Maria Grazia Cavarra tempo fa che
prontamente se ne sono occupati, ho anche letto che sono state
avanzate delle richieste tardive (se le persone che sono state
citate  nel  suo  messaggio,  Cutrufo  e  Albergamo  vogliono
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ovviamente poi rispondere possono farlo tramite noi o a lei
personalmente) per l’utilizzo del logo, anche se come dice
lei, già veniva utilizzato senza permesso.
Ora, lasciando stare tutti questi fatti le domando una cosa da
siracusano a siracusano, ma questo logo che tanto fa svenare
la Siracusa calcistica, lei, non puo’ regalarlo, sempre per
vie burocratiche, alla tifoseria? Credo che loro siano più che
adatti per decidere chi sia degno di poter esporre questo
simbolo. 
Cerchi di trovare una soluzione consona in modo tale che una
squadra sia rappresentata dal simbolo che tanto sta a cuore a
noi siracusani… lo regali al Comune, alla tifoseria a Cutrufo
oppure  faccia  una  sorta  di  referendum  allo  stadio  dove  i
tifosi potranno decidere a chi deve andare il simbolo o se la
società lo puo’ utilizzare ecc ecc… cerchi di coinvolgere il
tifo siracusano che più di tutti puo’ avere parola in merito,
non lo escluda totalmente.
Ci sono infinite soluzioni, sempre se si puo’ fare dal punto
di vista burocratico. Spero rifletta su questo. Infine ci
scusiamo  per  le  offese  che  ha  subito  ed  elimineremo
prontamente il post incriminato e ci impegneremo affinchè si
eviteranno  insulti  di  ogni  genere  e  si  possa  trovare  una
soluzione per regalare ai tifosi serenità e, si spera anche,
future gioie con la maglia azzurra ed il leone al petto”.


